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En la ciudad de Jocotepec, Jalisco, siendo las 09:00 horas del día 04 del mes de Enero

, del año 2017, dos mil diecisiete, reunidos en el que previamente fuera declarado Recinto

Oficial, en Sesión de Trabajo del Ayuntamiento Constitucional en funciones, lo que se

^ hace en cumplimiento a lo establecido por el Párrafo Tercero del Artículo 14 catorce de la

2 Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, artículo 14,

16, del Reglamento del Ayuntamiento de Jocotepec, Jalisco, en virtud de haberse tomado

la protesta de ley a que se refiere el normativo antes citado, en Sesión Solemne realizada

con fecha 30 de Septiembre de 2015 dos mil quince; Presidente Municipal C. HÉCTOR

MANUEL HARO PÉREZ; Síndico Municipal LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ,

Regidor C. PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS, Regidora ANITA VÁZQUEZ RIVERA,

Regidor C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ, Regidora C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO,

Regidora C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA, Regidor C. FELIPE DE JESÚS

RANGEL VARGAS, Regidora C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO, Regidor C. J.

JESÚS PALOS VACA, Regidora LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA; por lo

que de conformidad a lo dispuesto por los artículos 115 de la Constitución Política de los

/ ] Estados Unidos Mexicanos; 1, 2, 3. 10, 29 Fracción II, 30,31, 32, 33, de la Ley d
- iI V Gobierno y la Administración Pública del Estado de Jalisco, en correlación a los artículos

J V

del 1 Y 2 del Reglamento de la Administración Pública Municipal de Jocotepec, Jalisco.
^\í como los artículos 1, 2, y 3 del Reglamento del Ayuntamiento de Jocotepec, Jalisco,
-<\

C^_^j^y se procede a realizar la Primera Sesión de Trabajo con Carácter Extraordinaria 2017

\¡ del Ayuntamiento Constitucional de Jocotepec, Jalisco Periodo 2015-2018, por lo

que el propio C. Presidente Municipal en el uso de la voz da apertura a la sesión de

instalación, agradeciendo la presencia de los asistentes trasmitiendo su saludo y

xternando sus mejores deseos para trabajar unidos por el municipio. Asimismo, propone

y somete a su consideración el siguiente:

- O R D E N D E L D IA-

1.- Lista de asistencia, verificación y declaración de quorum, apertura de la Sesión.-

2.- Lectura y aprobación del orden del día.-

3.- El C. Regidor FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS pone a la alta consideración de
los Ediles la aprobación en el sentido de que se le instruya al Presidente Municipal de
Jocotepec para que se reúna de manera oficial con los productores de Berrys del
Municipio a efecto de que le den un informe oficial de cuál es la previsión de ellos para los
siguientes años con respecto a la relación con Estados Unidos.

4.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a la alta
consideración de los Ediles la aprobación del proyecto SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE
CARPETA DE CONCRETO ASFÁLTICO EN CALIENTE en diferentes calles de la
Cabecera Municipal de Jocotepec, Jalisco, con un presupuesto de $2, 815,943.30 (DOS
MILLONES OCHOCIENTOS QUINCE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y TRES PESOS
30/100M.N.) Cuenta Corriente Ejercicio Fiscal 2017.

5.- El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez pone a la alta consideración de
los Ediles revisión y aprobación del Dictamen emitido por la Comisión Edilicia de
Reglamentos y Gobernación e Inspección y Vigilancia respecto al proyecto de
"Reglamento para el Desarrollo de Actividades Comerciales en las Fiestas Patronales del
Municipio de Jocotepec, Jalisco".
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6.-Asuntos Generales.—

D E S A H O G O D E L O R D E N D E L D Í A

PRIMER PUNTO.- Por lo anterior, se procede a desahogar el primero de los puntos del

orden del día, pidiendo el C. Presidente Municipal al Secretario General dar lectura a la

siguiente lista de asistencia:

1.- C. Presidente Municipal, HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

2.- C. Síndico Municipal, LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

3.- C. Regidor, PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

4.-C. Regidora, ANITA VÁZQUEZ RIVERA

5.- C. Regidor, GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

6.- C. Regidora, ILDA DELIA GARCÍA SOTO

^ 7.- C. Regidora, ESTHER JUDITH OCHO MORA

O 8.- C. Regidor LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

ó 9.- C. Regidora, LIC. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

9
; 10.- C. Regidor, J. JESÚS PALOS VACA

11.- C. Regidora, LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

Acto seguido, el Secretario General del Ayuntamiento de Jocotepec informa al Pleno que

se encuentran presentes todos los integrantes del Órgano de Gobierno, por lo que existe

Quorum Legal para sesionar.

SEGUNDO PUNTO: En este momento el Secretario General Lie. Juan José Ramírez

Campos hace uso de la voz:

"Antes de someter el orden del día a su aprobación hay un documento que envía firmado
el director de obras públicas y consiste en lo siguiente proyecto es el suministro y
aplicación de carpeta de concreto asfáltico en caliente en diferentes calles de la cabecera
municipal del Municipio de Jocotepec, Jalisco con un presupuesto de $2, 815,943.30
Cuenta Corriente Ejercicio Fiscal 2017, consulto a ustedes munícipes si están de
acuerdo en incorporar este punto dentro del orden del día."

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Yo quiero proponer un punto de acuerdo en donde se instruya al Presidente Municipal
que se reúna de manera oficial con los productores de Berrys del Municipio a efecto de
que nos den un informe oficial de cuál es la previsión de ellos para el siguiente año y los
siguientes años con respecto a la relación con Estados Unidos y lo razono porque,
porque hoy en día la producción de frambuesa tiene un impacto estratégico para
Jocotepec y bueno no hay que perder de vista que lo que anunciaba el Presidente Electo
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de Estados Unidos va a ser una realidad y todavía no entra y ya está tomando decisiones
y todo parece que pues por conveniencia Estados Unidos que tienen todo derecho de
hacerlo, todo índica que se van alinear a la forma política económica de Estados Unidos y
según eso Estados Unidos impulso el Tratado de Libre Comercio porque le convenía a
ellos no a nosotros, y lo mismo fue con es el mismo periodo del 94 hacia acá donde
ellos trasladan toda la producción agrícola también a México porque, porque con un día
de salario a un trabajador allá le pagan casi 10 días aquí es obvio la diferencia, entonces
a mi si me gustaría Presidente que de manera oficial que nos sirva porque hay que estar
preparados porque no solo es la empresa Ford, la Chevrolet o cualquier empresa la única
que va a cambiar el mundo en materia económica ya lo hizo Gran Bretaña cerrando el
comercio como la Unión Europea ya lo va hacer Estados Unidos y volvemos a los
nacionalismos nuevamente entonces hay que estar preparados, desgraciadamente en
México pues nunca hemos tenido una clase empresarial nacionalista digamos que se
preocupe por México y entonces si hay que estar preparados porque son cadenas
productivas que el TLC generó cadenas productivas en un trabajo de 20 años no solo
esas grandes empresas sino todo lo que está detrás de las pequeñas y medianas
empresas que el gobierno financio con miles de millones de pesos a través de nacional
financiero y el banco de comercio exterior, como podemos hacer aquí de Jocotepec no
nada más esas empresas que son productores exportadores estamos hablando de los
productores, de los empleados pero también de la cadena productiva que genero a lo
lardo de varios años todo lo que es alimentos, todo lo que tiene que ver con insecticidas,
fertilizantes con el campo, todo es en cadenas entonces es importante ver que va a pasar
concretamente aquí en Jocotepec, porque como Gobierno si debemos de estar
preparados y tomar previsiones hacia el futuro porque lo que suceda en los próximos
cuatro años puede tener un efecto muy negativo en Jocotepec y yo creo que lo oficialices
presidente y tú lo tomes como un punto de acuerdo nuestro una preocupación nuestra por

to, yo sí creo que este tema es de mucha trascendencia porque se están conjuntando
alineando los tres escenarios para México no solamente el escenario internacional ahora
resulta que todas las refinerías de este país pues ya no producen Gasolina ya no solo
exportamos una parte ya exportamos todo y que es lo que paso desde el día primero ha
hoy por el gasolinazo todos los aumentos de precio, el incremento de la tasa de interés, el
aumento del dólar no ha producido un escenario muy bueno para el 2017 y se conjunta el
aspecto electoral, pues yo creo que va a ser un año muy duro ojala y no pero yo estoy
creyendo que va haber una transformación profunda en este país nunca nos hemos
preparado en ningún sentido después de la revolución tuvimos una economía cerrada y
no pasó nada y ahora parece que el país arde parece que va arder, todo indica que este
malestar social y el pretexto de ese gasolinazo no es todo indica todo esto se va a
complicar en los siguientes meses, creo que nosotros debemos tomar esas previsiones
cuando menos estar enterados cuál es su plan b o plan c de estas empresas o
simplemente les va a valer el cerrar el comercio con Estados Unidos porque
conociéndolos los van a mandar a volar y es lo que va a suceder, yo creo que si tiene que
ser responsable con nosotros las empresas y no solamente pintarnos el escenario positivo
sino el escenario de lo que se pueda presentar porque todo apunta que es un hecho que
van a tomar medidas profesionistas que el TLC se modifique o desaparezca
completamente y eso va a tener repercusión en nuestro país, eso son los razonamientos
por /os cuales en estos días ayer estaba pensando que este ayuntamiento me tendría que
acompañar en esta preocupación independiente de otras medidas que como gobierno has
tomado de un tema económico de mucha trascendencia."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Precisamente cuando se presenta la oportunidad de la empresa esa CFE yo lo nombro
como una oportunidad para no solo vivir de eso yo les decía porque las Berrys tarde que
temprano van a desaparecer sino desaparecen en la época de este presidente de
Estados Unidos desaparecerán más delante porque; porque nos debe quedar claro que
esos productos de alguna manera están dañando a la Tierra están sacando demasiada
agua alguien me comento a mí un ingeniero agrónomo que cada frutita necesita 25 litros
de agua para su producción son miles de millones de frutitas son miles de millones de
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agua que se están extrayendo todo a cambio de que de trabajo que bueno pero no
podemos estar confiados en que va a ser permanente, ustedes recordaran Chuy a lo
mejor estaba muy chiquillo Chuy Orozco a lo mejor si te acuerdas? Tizapan fue un líder
productor de hortalizas una buena temporada no recuerdo cuantos años pero de repente
ya no porque no sabemos."

EL C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Se vino un problema grabe de plagas no era por el agua es plaga porque ellos tienen una
presa muy grande arriba y con la presa regaban todas sus hortalizas."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Entonces de alguna manera creo yo que si debemos apostarle a otras cosas yo sueño/
con un parquecito industrial no contaminante desde luego, soñaba con una empresa
automotriz yo vi que en San Luis Potosí ya lo estaban haciendo y dije será posible que
paren esa obra y llevársela pues si es posible ya cancelaron ya tenían trabajo, fuimos allá
yo creo que es parte del banco, me gusta la idea que hablemos con ellos desde luego
para saber cuál es la postura pues más que prevenirnos para saber porque que podemos
prevenir nosotros en dos tres años verdad como decir vamos a cambiar de giro, cambiar
de giro es paulatinamente es iniciar, yo de repente les decía ayer a las 7 de la mañana
con directores donde les decía no vamos a poder gastar más combustible el dinero va ser

mismo técnicamente que una persona se dedique a llevar los documentos a
uadalajara a oficialía de partes si se fijan yo de repente dije porque no se me ocurrió

esto desde el principio pues es que la necesidad te va obligando a generar ideas,
entonces yo no me da pendiente a mi honestamente no me da pendiente nosotros
tenemos un negocio que somos casi 600 bocas las que comemos aunque sí debería de
darme pendiente veo en nuestro país un potencial enorme la verdad el que está en
quiebra es el gobierno, yo antes de entrar a esto pensé que los gobiernos recaudaban
mucho dinero pero han saqueado mucho a nuestro país, lo han saqueado pero no de
ahora sino que hablo desde la conquista de los españoles por eso México está en la mira
a nivel mundial porque oye tantos años y no se lo han podido acabar es un país
maravilloso que el que se pone y trabaja progresa, conocen ustedes a Pedro él se
mantiene de chofer de los camiones primero era cobrador después fue chofer ahora
hizo una empresa tiene sus carros, camionetas pero a base de que de trabajo, yo siento
como empresario que el gobierno está en contra de los empresarios por eso yo he tratado
de dar facilidad a la empresas que quieren trabajar en nuestro municipio, los mexicanos
no ocupan más que nos dejen trabajar de una manera ordena desde luego, decía mi papa
México no ocupa ni de presidente de la república ni de presidente municipales porque lo
decían ustedes el ayuntamiento tiene un grupo de gente que es el que hace las cosas el
presidente nada más entra ni modo que yo sepa cómo se hacen las cosas medio se va
enseñando uno cuando ya se va uno, entonces si hay que hacer esa reunión si me
interesa."

EL C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Sobre el tema que estaba comentando Felipe, en las reuniones que ha habido ahí con
los productores pues si hay preocupación sobre este tema pero los productores no
sabemos que vaya a pasar porque la empresa es la que lleva los lineamentos con los
gobiernos de Estados Unidos yo creo que si es preocupante pero bueno hasta ahorita los
productores no sabemos nada la empresa está todavía así como diciendo no nos manda
llamar todavía de allá que vamos hacer me imagino que ya se deben de estar moviendo
para ver ese tema pero pues si es bueno como dice Felipe que te reúnas con ellos y más
bien con la empresa para ver que seguimiento le han dado porque si es preocupante,
hemos estado viviendo cerca de 20 años con eso."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Yo he criticado como conozco tantos pueblos iguales de grandes como Jocotepec unos
más chiquitos unos más grandes he criticado a la sociedad de Jocotepec es una sociedad
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desafortunadamente para mi punto de vista conformista que si no sea por las Berrys
seriamos un pueblo bien jodido la verdad se llegó eso de las moras y todo eso y a mucha
gente le ha ido bien yo conozco mucha gente que estaba pobrecita y ahora están ricos les
va muy bien, yo de manera particular había invitado a tres cuatro gentes y les dije vamos
apostándole al turismo a que hagan hoteles, yo creo que ya está pasando a primer
ingreso en algunos países los ingresos turísticos pero después del petróleo debe haber
turismo, los países árabes le están apostando al turismo en las partes del mundo siempre
va haber dinero en los países y en los sectores de la sociedad, el dinero siempre está mal
inclinado ustedes ven que este mal la economía de México cuando van a los centros
comerciales, a los aeropuerto, centrales camioneras, los balnearios yo me asombro que
los últimos dos tres años nos ha ido bien digo nunca nos ha ido mal pero como que nos
ha ido mucho mejor y dices hay caray se supone que no hay dinero, hay un sector de

• gente muy marginado si lo hay pero ese sector de gente un gran porcentaje es gente que
K-) no quiere sobre salir y hay que si quiere pero no puede yo creo que por fin México pue
, cortar el cordón umbilical que esta afrentado con Estados Unidos para mí eso es

-£ orgullo, un honor que un día no tengamos necesidad de depender de Estados Unidos."
w

ó El C. Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:
^D

dx> "Pues en cuanto al tema yo creo que el mundo vive una incertidumbre en base a las
. \ que planea impulsar Donald Trump pero no nada más México sino que en

México y en Estados Unidos, ya decía Chuy ahorita la empresa no sabe qué postura va a
tomar porque o sabe exactamente desconcertar cuando en las elecciones anduvo
atacando pero fuerte a Hilary que la quería meter hasta la cárcel, bueno cuando gana las
elecciones y dio su discurso la misma noche que gano las elecciones emite un discurso
onciliador con Hilary; reconozco el trabajo de la Secretaria de Estado entonces como que

ahí ese escenario hizo como que de alguna manera como que hubiera un tipo de
esperanza pero definitivamente Estados Unidos y desde luego nosotros estamos en
incertidumbre de cuales van a ser sus políticas cual va ser su posición respecto al TLC
entonces atendiendo a eso yo creo que nos va a tocar de alguna manera intervenir como
cabildo de Jocotepec para figurarle en caso de las políticas que supuestamente va a
impulsar para darle otra vocación al municipio y esa vocación yo no le veo más que otra
más que la turística como dice el presidente, creo que nos va a tocar intervenir con
decisiones dependiendo la postura que va a tomar pero desde luego yo estaría de
acuerdo con lo que dice Felipe establecer no se cual vaya a ser la posición que ellos
digan que posiciones piensan tomar y a lo mejor va a ser la que dice Chuy pero ellos a la
vez al llegar un extrañamiento de aquí del Ayuntamiento lo que sea a lo mejor tocan las
puertas realmente a la empresa si es importante y a lo mejor de una manera acercar a los
ellos piensan hacer.

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

Exactamente ellos nos van a decir que no saben, ellos también están llenos de
incertidumbre, este señor no puede pensar en todo al mismo tiempo y se me hace
pesado con las empresas automotriz que se están doblegando imagínate cuando se fije
en esa empresas de la Berry pues van acatar lo que él diga.

El C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas hace uso de la voz:

"Lo que pasa del comentario que hizo Felipe, lo que pasa es que allá en el tiempo que
aquí se está cosechando allá no allá están en plantación y es lo mismo cuando aquí no
producimos allá si están produciendo por el tiempo por eso la empresa a lo mejor quiere
tener el producto todo el año en otras partes porque está en Marruecos, está en Chile, en
Portugal, está en muchos países la empresa de Driscoll."
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El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Aquí yo digo que más que tragedia es una gran oportunidad para nuestro país, cuantas
personas Chuy hay que hacer una cooperativa no sé qué se tenga que hacer una unidad



que esté produciendo, cuando estos señores quiten esta empresa de aquí de México y se
vayan para Estados Unidos se va a encarecer el producto porque ya lo dijo Felipe lo que
aquí ganan en una semana allá lo ganan en un día, entonces nosotros esa es la gran
oportunidad que tenemos los Mexicanos de que giren esos países que ellos están
surtiendo."

EL C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Yo creo que el Gobierno del Estado ya está viendo porque ya se están enviando los
primero viajes a China, por eso están moviéndose a otros países no nada más es Estados
Unidos, ya se está moviendo tenemos que ver, mirar a otros países."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Joven pero hay que hacerlo de manera directa, saben ustedes que en todo el comercio
local, nacional e internacional los que ganan dinero y se llenan los bolsillos son los
intermediarios, ahora si como dicen Despierta México no hay que mandar Whatsapp no
hay que manda esas cosas hay que ver donde nos podemos aprovechar las
oportunidades los mexicanos, tenemos mucho talento pero nos hemos conformado con
estos yo conozco a Europeos y Americanos cuando vienen a armarnos los juegos que
nos venden y la verdad a los americanos los veo torpes todo bajo el manual no ponen ni
un tornillo sino ven el manual en cambio los Franceses nos hicieron un juego en el 2000
na montaña ósea cuando llegan aquí no están terminadas al 100% les falta y ellos jamás

vieron el manual entonces ahí ve uno la capacidad real de la gente, cual es la capacidad
que tiene Estados Unidos porque es la potencia mundial porque ha sabido someter a la
\gran parte de la humanidad y ha sido tan grande su poder que es lo que hace el
aprovecha los talentos de los mexicanos y de la gente de todo el mundo, necesitamos
nosotros buscando el día que quiera nos vamos a China a Portugal a esos países y dices
oyes y si nosotros lo atendemos directamente es un negociazo, yo creo que la empresa
gana más que los productores ósea vamos viéndolo como una oportunidad, la gente no
va a dejar de comprar Berrys y si Estados Unidos se los va a seguir ofreciendo pero más
caras porque la mano de obra es más cara ahí yo casi dudo que se vaya el punto o el
razonamiento que estás dando se me hace que Donald Trump tampoco es tonto el país
de Estados Unidos se va a fortalecer mucho."

EL C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Lo único que puede hacer es elevar los aranceles para pasarla."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Entonces eso encarece y no se pueden importar o exportar las cosas entonces para el
mundo va a ser una oportunidad ver que podemos vivir sin Estados Unidos."

Una vez realizadas las observaciones e incorporando el punto de obras públicas y el

punto de acuerdo que propone el Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas, el Secretario

General procede a llevar a cabo la votación correspondiente para la aprobación del orden

íHol ^líoUcl Uld. —

No.

1

2

3

4

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

PUESTO
PRESIDENTE
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR
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C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

Queda aprobado por UNANIMIDAD de votos el orden del día y se da apertura a la

, Primera Sesión de Trabajo con Carácter Extraordinaria 2017 del Ayuntamiento

,

Constitucional de Jocotepec, Jalisco.—

TERCER PUNTO.- El C. Regidor FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS pone a la alta

consideración de los Ediles la aprobación en el sentido de que se le instruya al Presidente

Municipal de Jocotepec para que se reúna de manera oficial con los productores de

errys del Municipio a efecto de que le den un informe oficial de cuál es la previsión de

ellos para los siguientes años con respecto a la relación con Estados Unidos.

El Secretario General procede a tomar la votación de los Ediles:

No.

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

LIC. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA

PUESTO
PRESIDENTE
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

Se aprueba por UNANIMIDAD de votos



09 CUARTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a
la alta consideración de los Ediles la aprobación del proyecto SUMINISTRO Y

£ APLICACIÓN DE CARPETA DE CONCRETO ASFÁLTICO EN CALIENTE en diferentes
calles de la Cabecera Municipal de Jocotepec, Jalisco, con un presupuesto de $2,

(j 815,943.30 (DOS MILLONES OCHOCIENTOS QUINCE MIL NOVECIENTOS
CUARENTA Y TRES PESOS 30/100M.N.) Cuenta Corriente Ejercicio Fiscal 2017.

Si

\̂

PROYECTO:

PRESUPUESTO:

A PAGARSE DE LA CUENTA:

SUMINISTRO Y APLICACIÓN DE
CARPETA DE CONCRETO ASFÁLTICO
EN CALIENTE EN DIFERENTES CALLES
DE LA CABECERA MUNICIPAL, DEL
MUNICIPIO DE JOCOTEPEC, JALISCO.
$2'81 5,943.30 (DOS MILLONES
OCHOCIENTOS QUINCE MIL
NOVECIENTOS CUARENTA Y TRES
PESOS 30/1 00 M.N.)

CORRIENTE EJERCICIO FISCAL "2017"

En este momento, el Secretario General concede el uso de la voz para que los Ediles que

tengan algo que observar lo hagan:

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Bien yo quiero hacer un comentario estas calles las anduvimos detectando de las más
jodidas de las que se le avienta mucho la gente, hemos hecho unas pequeñas encuestas
de que se queja la gente más aquí en Jocotepec y es de las calles y si seleccionamos
estas calles porque sus drenajes mínimo tienen 10, 12 años de vida y el asfalto
consideramos que dura 5 o 6 años y es una manera de ir remendando yo creo que los
próximos alcaldes deben apostarle a lo mismo para medio ir teniendo el pueblo más o
menos acomodado, porque con ese presupuesto de $2,800,000 no se alcanzarían
arreglar más que dos cuadritas de 100 metros cada cuadra, entonces no alcanza uno
entonces le estamos apostando que hemos arreglado unas calles bien y pues otras con
asfalto para ir medio teniendo le mejor servicio en nuestras vialidades."

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas

"Creo que el propósito es bastante bueno y es una necesidad prioritaria de la Cabecejfa]
esa aplicación de la carpeta lo que me llama mucho la atención es que en un principio de
la administración en algunas de las calles se buscó otra alternativa en cuanto al asfalto
frío no sé qué resultado dio porque aquí se está optando por asfalto en caliente el frío no
dio buenos resultado o se encarece".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Bueno si se encarece no recuerdo el porcentaje pero si gusta podemos que nos pasen el
dato de cuánto".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas

"O no sé si dio bien resultado".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:
Ü

"Esfe si los bachecitos que se taparon duraron, aquí el asfalto nos lo friega mucho más
que el uso el agua porque si llueve dos o tres días seguiditos ya ven como nos va, pero
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digo si podemos pedir una cotización si ustedes gustan para ver cuánto se incrementa y
ya tomamos la decisión".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas

"Y si es mejor digo".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Es que del año pasado trae un 10 o 14% de aumento, porque desde el año pasado
queríamos pero esta persona quería que se lo pagáramos a fin de año y pues no, hoy es
darle un millón de pesos y lo demás nos lo va a fiar a cuatro meses esos tres cuatro
meses le vamos a tirar a 6 meses, entonces ellos también quieren trabajar y creo que m
dijeron que trae un aumento del 10 o 14% del presupuesto anterior del año pasado, pen
podemos si ustedes gustan si así lo ven bien lo autorizamos y que nos pasen la cotización
se las hacemos saber y se toma una decisión inmediata, esto es para ver si mañana o
pasado empezáramos a—".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"Yo veo que la propuesta está bien, pero yo diría que deberíamos de ver otras calles y no
le hace yo creo que en una ocasión dijo Felipe bueno como sacar un financiamiento en
otro lado porque estoy viendo que no viene la Degollado que esta intransitable, no viene
la Niños Héroes, no viene la Zaragoza, este varias calles que son importantes no digo que

s otras no pero si en la Zaragoza anduvieron haciendo un trabajo de la calle y esa
quedo bien madreada donde estaban las tomas esa no ocupa mucho, esa nada más es

achearle donde hicieron las tomas que se bajó nada mas no ocupa mucho y quedaría
muy bien en la otra si, entonces yo diría ahorita es muy importante la Zaragoza porque
todo el tráfico sube para arriba que veamos si podemos incrementar un poco más para
que esas calles también se puedan arreglar porque estamos dándole nada más ahorita a
cierto puntos nada más el centro y lo que es Donato Guerra".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Aquí tenemos una calle la Donato Guerra precisamente yo les decía que es bien
autorizárnosla porque ya nos dio cita el doctor Gabriel Oshea para el 26 de enero
nuevamente, y también a finales del mes me dieron cita mas no me han dado fecha
exacta dos diputados uno del PRI y uno del PAN de Yahualica este Elias, el doctor Elias
nos dijo en un día que nos tomó por sorpresa yo le insistía e insistía que apoyara con
algo y me dice Manuel mándeme proyectos por 100 millones de pesos, estuvimos el
sábado y el domingo Juan Manuel acomodándolos para mandárselos el lunes y ya hable
con ellos y tengo otro diputado acá muy buen amigo de Zacatecas que es del PRI y es
presidente de una comisión no recuerdo de cual, pero me dice que también a mí déme
todos los proyectos que metieron al congreso y se los dejamos allá, ya hable con él y le
dije Licenciado yo creo que ya es tiempo de definir todos esos proyectitos a ver si nos
apoyan con uno o dos cada uno, y queremos ver la posibilidad yo creo que la Zaragoza
me gustaría posponerla poquito para ver si Jimmy, porque Jimmy cuando llega uno el
agarra el teléfono y habla directamente y dice haber esto con quien hay que verlo y uno le
dice el interés que trae uno y dice eso con quien hay que verlo, y donde lográramos que
por medio de Jimmy arregláramos la calle Zaragoza, pero independientemente de eso si
me gustaría que viéramos esas calles".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"Nada más bachearlas".



En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas

"Para mi punto de vista en relación a la misma calle creo que se puede iniciar con una
etapa primera, empedrar compactar bien esos baches con total con empedrado creo que
se trabajo lo pueden realizar los de obra pública".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"No este yo creo que podemos realizar esos detallitos y pedírselos como un extra a la
empresa se vale pedir, que tal si nos los da los parchecitos de dos o tres remiendos que
hagamos nada más".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca

"Lo que pasa es que hacia aquel lado tiene muchos años que no se bachea por donde
vive Felipe por donde está la Zaragoza la otra calle más abajo nunca se ha bacheado, no
yo nada más comento este la calle Niños Héroes tampoco, entonces si quisiera que se
realizara, porque si hemos dejado de hacer en varias partes de la cabecera hácheos que
han durado mucho tiempo".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Vamos hoy mismo mi Chuy, por ahí como a las 2 de la tarde si Dios quiere."

En el uso de la voz el C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora

"Digo todas las calles que mencionaron son importantes ninguna es más que otra, pero
hay unas que si son lo primero que vemos al llegar a nuestro Municipio y pues esta de
Miguel Arana acá en la entrada antes de llegar al semáforo ahí con los machos o con los
Chacón ahí donde se acaba el camellón ahí también esta horrible".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca

"Esa calle la fregaron cuando le escarbaron no debieron de haberla escarbado".

En el uso de la voz el C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora

"Y ahí es imagen no nada más es la necesidad, es imagen y hay unos baches que caes
ahí y se friega la llanta".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Podemos jugar con el presupuesto e incluso podemos aumentar un poquito digo que lo
decidiéramos".

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"Bueno yo sí sé que incómodo con mis comentarios pero yo creo que estamos
empezando muy mal en obra pública otra vez 2017, yo sigo insistiendo estamos
aprobando nada mas así, yo estoy a favor de toda obra no estoy en contra pero me
parece una manera muy desordenada de hacerlo y yo he insistido y yo lo dije ya lo dije
desde la reunión anterior del presupuesto pues que yo iba a votar en contra si no se
hacían las cosas correctamente; que he pedido algo tan simple como un programa
integral de obra pública, ósea cual es el programa de este año ha porque esta calle
porque esta no es lo que se tiene que ver antes de traer el tema aquí, cada quien tiene
propuestas que hacer yo sé que el Director de Obras Publicas a lo mejor prefiere unas por
los criterios y es correcto, pero hay que ver el programa integral porque así estamos
empezado y siempre vamos a estar con que otra vez en las delegaciones haya una

IO
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inequidad en unas invertimos en otras no, yo me gustaría y pediría y esa es mi postura
que antes de empezar otra vez a invertir en obra, primero aprobemos un programa
integral de obra 2017 si quieren de una vez 2018 e insistir en algo también primero
definamos las reglas de elección de los contratistas, porque vamos a ir otra vez a lo
mismo a que se elija de una manera privada a los contratistas que sea público, yo esas
dos propuestas vengo haciendo desde hace tiempo desde cuando aprobamos el
presupuesto, porque no empleo propio y estoy de acuerdo pero seguímos pendiente con
un pozo de agua en Trojes — pero si seguimos con este esquema así digamos sembrar
estratégicamente los proyectos vamos a caer en lo mismo, es posible que este recurso
propio nos sirva para completar otra obra y multiplicar los recursos, si vamos a meter dos
millones o tres hay que aprobar para que se inviertan pero es posibles que esos recursos
nos sirvan para triplicar otras inversiones que vengan de otros programas tu acabas de
decir voy a ir a ver para ver que otras opciones hay y es correcto, pero que tal que esos
tres millones nos sirvan para hacer cuatro veces más, urge pero urge desde hace tiempo
lo acaban de decir queremos tener las calles impecables pero bueno no se ha podido se
requiere mucha inversión, no pasa nada si esas calles se esperan una semana más o

;

uince días más o un mes más un bache mas no pasa absolutamente nada, hago un
amado a este pleno para que actuemos con profesionalismo en el sentido de ya en este
egundo año hacer un programa integral de obra pública ya nos pasamos 15 meses sin

inerte y que definamos un esquema de elección de los contratistas es lo más sano, yo
estoy seguro que tu actúas transparentemente tú en lo personal pero queremos todos
que sea transparente para todos, que hagamos un esquema institucional a través de un
reglamento donde se fijen las reglas de la manera de elección de los contratistas yo
proponía que fuera a través de licitación pública, estamos hablando aquí de 3 millones de
pesos no es 100 pesos, yo por ese solo hecho votare en contra insisto no porque no estoy

acuerdo que se bache esas calles simplemente porque no queremos dedicarle el
lempo un día, dos días o una semana para que tengamos un programa integral de obra
'e todo el Municipio, hagamos un esquema y un reglamento de adjudicación de obra
ública donde se forme una comisión plural de todos los regidores, los mismo

empresarios las cámaras y se haga un esquema abierto transparente la invitación a todo
mundo, mi postura pues será en contra por ese motivo de esta inversión que hoy se
propone aquí, repito no porque no sea positivo sino por ese supuesto".

Después de haber sido analizado el Punto de acuerdo el Secretario General procede
tomarla votación:

No.
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6

7
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NOMBRE

C. HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ

LIC. ARCADIO CORNEJO GUTIÉRREZ

PROF. J. JESÚS OROZCO CUEVAS

C. ANITA VÁZQUEZ RIVERA

C. GABRIEL ANICETO GONZÁLEZ

C. ILDA DELIA GARCÍA SOTO

C. ESTHER JUDITH OCHOA MORA

MTRO. FELIPE DE JESÚS RANGEL VARGAS

C. DULCE CARMINA GARCÍA ENCISO

C. J. JESÚS PALOS VACA

PUESTO

PRESIDENTE
MUNICIPAL

SINDICO

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDORA

REGIDOR

REGIDORA

REGIDOR

VOTO

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

A FAVOR

EN CONTRA

A FAVOR

A FAVOR
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11 LIC. CLAUDIA GUADALUPE NUÑEZ MORA REGIDORA A FAVOR

Queda aorobado oor MAYORÍA CALIFICADA de votos -

H

QUINTO PUNTO.- El C. Presidente Municipal HÉCTOR MANUEL HARO PÉREZ pone a
la alta consideración de los Ediles revisión y aprobación del Dictamen emitido por la
Comisión Edilicia de Reglamentos y Gobernación e Inspección y Vigilancia respecto al
Proyecto de "Reglamento para el Desarrollo de Actividades Comerciales en las
Fiestas Patronales del Municipio de Jocotepec, Jalisco".

i

/\n este momento, el Secretario General concede el uso de la voz para que los Ediles que

tengan algo que observar lo hagan:

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"Yo tengo algunos comentarios sobre el reglamento a lo mejor sería bueno que a la propl
£. \ de reglamentos también le dediquemos un tiempo de trabajo para hacer un

reglamento de trabajo que se herede a las siguientes administraciones, porque un
J reglamento es eso en un reglamento las cosas son específicas aquí son cuestiones

globales de no tener nada a tener esto pues es un avance, pero aquí se deben de
establecer no solamente digamos decir que tiene atribuciones tal área sino ya están en el
reglamento propio del ayuntamiento sino fijar los procedimientos específicos detallados
eso es el dato curioso en un reglamento, hay que establecer un procedimiento muy
detallado de todo esto, en general yo quisiera proponer que tenga una estructura porque

o proponen capítulos pero sin capítulos entonces yo propondría que se dividan 6
capítulos para darle un modelo legislativo digamos un orden legal y yo propondría el
capítulo primero titulado instituciones generales que sería del articulo 1° al artículo 3° y
luego el capítulo segundo que sería de las autoridades competentes del articulo 4° al
artículo 7 y luego el capítulo tercero que sería de las obligaciones o prohibiciones que
sería hasta el articulo 9 al 11 y luego capitulo cuarto que sería el de las inspecciones y de
las verificaciones que sería un solo artículo nada más el 12, el capítulo quinto que sería el
de las sanciones y finalmente el capítulo seis, simplemente para que tenga estilo
legislativo y como modelo y dentro ya de las disposiciones en el artículo segundo yo
propondría que se agregue también la dirección de protección civil y bomberos es muy
importante el trabajo de esa dirección en materia de seguridad de la gente digamos en el
uso de materiales peligrosos pólvora, gas, leña, gasolina, instalaciones eléctricas, la
seguridad de la gente que también se defina su participación como autoridad",

El Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez hace uso de la voz:

"En que artículo Felipe?"

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"En el capítulo segundo agreguemos protección civil y bomberos y por lo mismo también
obviamente en el capítulo tercero también fijar que le corresponde obviamente intervenir
de manera directa para la seguridad de la gente verificando el uso correcto o la porción de
ciertos aspectos digamos peligrosos las instalaciones eléctricas, el uso de gas, el uso de
la gasolina, la pólvora, etc. que en ellos se fijen todos los criterios que no sea nada más
reglamento par que diga tú te pones aquí tú te pones allá, por eso es protección civil la
que tiene criterios de distribución y de seguridad de esas instalaciones y productos pero
también de las zonas donde no se pueden establecer, porque luego vemos en las fiestas
en cualquier lugar que hay zonas que se saturan porque hay comisiones que hacen
guardia ahí todos se quieren poner ahí pues así pues no, tiene que agarrar un lugar muy
amplio para que la gente pueda avanzar, también propongo que se agregue para
completar, y yo nada más quería preguntar si el área de padrón y licencias es dirección o
es departamento".

12
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En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Es departamento depende de tesorería".

Ifí
o

Ó

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"Depende Hacienda municipal incluyendo reglamentos, entonces yo quería proponer que
estas atribuciones no se agreguen a reglamentos sino a la hacienda municipal, por eso en
un capitulo en el artículo cuarto de las autoridades competentes dice: "corresponde al
departamento de reglamentos" yo quiero proponer que sea "corresponde a la Hacienda
Municipal" todas esas atribuciones y del quinto eliminemos que corresponde al presidente
porque parecería que el presidente es el subordinado del jefe de departamento está al
revés va a coadyuvar, el presidente tiene todas las atribuciones coadyuva pero yo quitaría
la parte del presidente y dejaría padrón y licencias o reglamentos que coadyuva con la
hacienda municipal digo esta de mas pero si toda la atribución la tiene la hacienda
municipal pero cuando menos que sea así coadyuvar con la hacienda municipal el área
de reglamentos en estas tareas. En la fracción tercera en la parte segunda dice coadyuvar
con la dirección de reglamentos pongámosle departamento porque no es dirección es una
cuestión de redacción, reglamentos no es dirección es departamento y agreguemos aquí
también en el artículo sexto a la dirección de Protección Civil y Bomberos y definamos eso
explosivos, instalaciones eléctricas, uso de gas, de gasolina, de fuego, de los accesos

ue sea la que defina esos criterios y también supervise y vigile se cumpla como se — la
ente, su instalación todo eso que es muy peligroso para la gente y en el penúltimo

rrafo dice coordinarse con el presidente municipal yo diría aquí coordinarse con la
cienda Municipal, y aquí dice: corresponde a los delegados municipales artículo 7, yo

quiero proponer donde dice dirección de reglamentos que se cambie por hacienda
municipal y en el capítulo tercero de las obligaciones y prohibiciones en el 8 que nada,
más dejemos de las obligaciones ya sabemos que son de los comerciantes y en el 9
nada mas de las prohibiciones y es todo, proponer respecto a este reglamento para que
se valore que parece completa enriquezca el reglamento".

En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Ahí el punto de lo de protección civil está bien que lo pongamos como dice Felipe, nada
as que ahí no se integró eso Felipe por el hecho de que protección civil bueno ya tiene

us facultades pero no está de más".

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"De hecho todas ya lo tienen, tú dices por ley".

En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Si, además el punto si es padrón y licencias o hacienda pública, se decidió en la comisión
dejarlo que fuera padrón y licencias y reglamentos porque bueno yo sé que al depender
estas dependencias de hacienda los visitadores los tenemos que llevar de hacienda pero
realmente los nombramientos los tenemos ahorita visitador de padrón y licencia no de
hacienda pública ellos son los que se pueden presentar a los puestos y todo y es por eso
que lo dejamos así, pero igual tiene razón lo dejamos como hacienda pública y
corregimos los nombramientos".

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"La hacienda municipal y yo creo que es lo correcto porque la propia Ley de Gobierno y la
Ley de Hacienda Municipal solo le concede atribuciones digamos de auditoria y vigilancia
a la hacienda municipal, y si aquí tanto reglamentos como padrón y licencias depende de
la hacienda municipal entonces con mayor razón".
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En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Si también el mismo reglamento da facultades al presidente para nombrar inspectores
(r j pero si es completamente cierto, y adelante para tener un poquito más pegado a la ley y

el otro del que estábamos poniendo ya presidente, el presidente ya ha tomado mucho el
¿3 punto de cuidar el orden en las fiestas y le ha preocupado mucho que haya orden de

alguna manera por eso lo pusimos así padrón y licencias como sea trabajan en
J% coordinación con el presidente porque tesorería realmente si tiene las facultades".

H En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"Es que el presidente no se coordina el presidente instruye entonces coadyuva".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Yo quería como comentario nada más dirigido a todos pero principalmente a ti
Licenciado Arcadio que si tomaras mucho en cuenta las observaciones del Regidor Felipe
' en esto porque le he visto desde el inicio de nuestra administración una gran capacidad

¿Jpara hacer reglamentos y todo eso, incluso estoy pensando a ver si luego me apoya en un
.ó reglamento interno para nuestra empresa a darle un poco de vialidad es importante",
<3

í,
En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"Yo creo que va a decir Arcadio ya, lo que pasa es que hace rato que estamos firmando
nosotros el acta y ahí viene y yo se lo decía al Secretario le decía mira aquí viene donde
ese día acordamos que se nos invitara para tratar de apoyarlo para las ideas no, las ¡deas
como ahorita Felipe que esta haber era tan fácil habernos invitado y aquí ya estuviera
ahorita aprobado, hay detalles que yo entiendo que se van y que de alguna manera por la

no nos invitaron yo los entiendo esto ya estuviera aprobado desde la sesión anterior,
a mí me haya gustado que hayamos estado todos y que todos dieran su opinión sobre el

ma pero total a mí me hubiera gustado también que fuera general y ya llegado el
omento de las fiestas pero que fuera uno en general de comercio, un ejemplo yo les voy
decir y yo sé que tiene atribuciones el presidente, está un muchacho aquí que es la

ajada de las andaderas y Garriólas y gente que está enferma y muchas veces ya no
pueden pasar, le dieron permiso alguien le dio permiso y nada más vendía disco y
memorias pues no ya se amplió de aquel lado vendiendo juguetes y miren dejen decirles
una cosa, yo creo que a todos nos ha de acordar la gente oye yo también tengo derecho
de estar ahí porque nada más él tiene derecho todos los comerciantes, entonces yo digo
haber vamos hacer parejos con el reglamento o nada mas a ciertas personas porque eso
va en detrimento del gobierno municipal, porque si fulano a ti si te doy a ti no a ti si
debemos de ser parejos, si van a dejar a ese muchacho pues vamos a dejar a todos así
como lo decía Felipe de alguna manera podríamos poner un tianguis ahí, pero a mi si me
gustaría si vamos a aprobar este Reglamento hay que ser parejos con la gente no nada
más decir fulano si fulano no en la aplicación del reglamento porque si vamos a seguir
dejando a ese muchacho no pues al rato al presidente le van a decir haber pues yo
también tengo derecho no nada más el yo digo no presidente".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Si claro, este quiero entender bien este muchacho está ahorita se supone que durante lo
de la fiesta o de manera permanente?"

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"No es que el desde que entraron ustedes él está".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

" Ha ok está obstruyendo la rampa?"
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En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"Está obstruyendo la rampa de bajada de aquí donde están las frutas a un lado, empezó
en las barditas vendiendo discos y memorias y ahora ya no ya creció para aquel lado y
está obstruyendo la subida, lo digo nada más por observación, mira vamos a ser parejos
está bien pero si vamos a meter allá uno acá otro y acá otro entonces ahí ya no estamos
haciendo lo que es el propio reglamento".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Yo no he querido precisamente como que apliquemos y seamos rigurosos yo les dije
desde el principio a los muchachos que se encargan de eso a Juanito Bíelmas y todos
esos, porque pensaban que quería correr a la gente de las banquetas esa personas
ahorita las van a quitar y al rato las van a poner, ustedes las quitan nada más se dan la
vuelta y ellos se ponen y tienen que pelear uno, les digo espérense dejen que tengamos
nuestro reglamento. En el reglamento que tenemos de vialidad y movilidad todo se está
contemplando, sí me gustaría Licenciado que nos invites a todos los regidores cuando
tengamos nueva reunión con el consejo ciudadano esa reunión ya está próxima que va a
ser el comandante Brido el que nos va a exponer si me gustaría porque de alguna
manera me interesa que todos tienen que organizarse, aquí de manera breve en esta
Calle Morelos tenemos pensado dejar libre las banquetas entre comillas poquito, vamos
hacer tres o cuatro modulitos porque tampoco podemos quitar a la gente que se mantiene

ahí, tres o cuatro modulitos vamos hacérselos para que se establezcan ahí en las
partes donde estén más amplia la banqueta y todo lo demás, le digo a todos todos

•en que haya orden todos los comerciantes y ciudadanos y todos pero no participaron
onces con nuestro proyecto de movilidad y vialidad va a ser muy importante y que

que ustedes, cuando tenemos reunión de consejo, para que ojala nos acompañen
tddos, hemos invitados varios comerciantes de ahí invita a Alejandro yo les dije hagan
unas invitaciones para llevárselas ya me dijo Manuel o le llevas a todos o no le llevas a
nadie; pero si es importante porque me dijo el llantero hay que meter orden vamos a
empezar a meter orden con él, yo estoy molesto por los de esa calle porque no quisieron
los que quisieron ahí poquito arreglaron ellos no pues está bien pensaran que se quiere
uno robar el dinero pero no es lo mismo a que cada quien haga a que se haga un
proyectito les digo que coraje que tristeza que estoy molesto con esa gente y a pesar de
eso mi idea es arreglar bonita la entrada como bien lo decía Esther las entradas es
nuestra imagen, esta calle Miguel Arana la tenemos metida en un proyecto donde nos
pidieron 3 opciones hay unos recursos que se llaman de FODEREG que pone el
ayuntamiento el 40% y el gobierno federal el 60% cuál es ese el Regional y con ese se
está acabando de terminar la calle de San Cristóbal ya las reglas de operación cambian,
bueno no sé si son las reglas de operación pero dicen ahora esos proyectos se van a
poder hacer donde haya impacto social entonces se está poniendo sin mas no recuerdo
en la Piedra Barrenada ahí la entrada de Jocotepec ha precisamente también en la
Donato Guerra porque es un impacto ahí tenemos diario que van 2000 gentes entre
estudiantes y papas de los estudiantes yo creo que si van".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"Presidente tienes razón mira el otro día había un comentario en una reunión de consejo
ciudadano me estaban comentando y bueno por eso los regidores debemos de acudir, me
estaban comentando pues que acordaron que quieren hacer el cajón de estacionamiento
en el área deportiva robarle 5 metros yo no estoy de acuerdo te voy a decir porque; un
ejemplo el campo empastado ya quedo un solo cuadrito ya le robamos todo el espacio
que tenía para el deporte ya se lo quitamos, si vamos a empezar con el área deportiva
con 5 metros que le queremos quitar supuestamente que el consejo aprobó yo digo está
bien a lo mejor lo va hacer ancho pero a quien le vas a dar los cajones de
estacionamiento a los de enfrente a la gente que vive ahí en frente pero hay te va
tenemos también de muchos años pinos que necesitan tumbarlos yo digo que no se ve
bien es un pulmón pequeño que tenemos ahí para el oxígeno, haber hay que ver otra
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¿ porque supe que ya habían aprobado ellos quitar 5 metros para meter cajones de
¿ estacionamiento y bueno allá aprueban nosotros aprobamos y no es que necesitamos a lo
% mejor tratar de en esas reuniones sí algunos no tienen tiempo algunos sí tenemos y así

(J para estar enterados, muchas veces no estamos enterados".
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En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Bueno yo una disculpa pues cuando no se les invita, las pocas veces que se les ha
invitado no han asistido y no es reclamo, me acuerdo muy bien de aquel día que los
invitamos al Restaurant de Gabriel Garabito cuando lo del vertedero no asistió ningún
regidor, creo que el único fue Gabriel entonces de repente pues como que dice uno a lo
mejor no, yo digo de antemano ya están invitados a todo este tipo de reuniones y es
importante porque precisamente aquí no se trata de hacer las cosas ni lo que diga el

*nsejo ciudadano al final de cuentas antes que políticos todos somos ciudadanos, y cada
punto de vista es importantísimo para mí y precisamente se toman las decisiones en el

onsejo en base a los puntos de vista de la gente, hablan de que una vez el rey le regalo
un caballo a su hijo a que suave dijo todo el reinado pero que el hijo se cae del caballo y
dijo a qué malo mejor no se lo hubiera regalado pero luego se viene la guerra y el hijo no
va a la guerra porque estaba enyesado y dijo la mama del rey ha que suave entonces es
un cuento de nunca acabar, son los puntos de vista que se llega a un consenso y se
define lo mejor para nuestra comunidad yo de ante mano les digo están invitados como le
podemos hacer para que siempre estén enterados me gustaría un grupo de Whatsapp".

En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Hay que correrles invitación".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Lo que pasa es que a veces nos descuidamos y se nos olvida, yo no dudo que eso pasa
porque anda uno con las cosas, entonces a mi si me gustaría a lo mejor no es tan formal
el whatsapp pero si generamos un grupo de whatsapp donde los regidores estén
enterados de todas las reuniones".

La C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora hace uso de la voz:

"Pero ya existe el grupo nada más que no nos comparten la información".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Yo no estoy en el grupo de regidores".

En uso de la voz el Secretario General Lie. Juan José Ramírez Campos:

"Ahorita pedimos que lo agreguen".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Yo en alguna ocasión me empezó a decir no que fulano dice cosas así groserías y todo y
luego que se echaban leña unos con otros a mí no me gusta eso de estar en los grupos
porque recibes tanta información que dices a mí que me importa eso, pero en esto si me
veo en la necesidad de meterme aquí no necesito que estén jugando vacilando esto es
para trabajar, porque no es lo mismo a que nos critiques a que nos informes y a la
sociedad le he dicho eso infórmanos dime Manuel hay basura por aquí inmediatamente le
hablo a quién corresponde y le digo necesito que rápido me lleves la basura, el
reglamento ese que se va hacer el proyecto de lo de la recolección de basura le están
dando forma los recorridos todo ese se va a mantener con el favor de Dios con los
mismos ahorros que estamos gastando, mantener el basurero cuesta infinidad de dinero y
con esos ahorros que se van a tener se va a mantener tiene que ser autosustentable y
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(Si posteriormente no se en cuantas administraciones una o dos más puede llegar a^ser un
negocio porque todo se vende".
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En uso de la voz el Secretario General Lie. Juan José Ramírez Campos:

"Voy hacer uso de la voz para hacer un comentario nada más; en la Ley de Gobierno y
Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco hay un artículo que es el 38 bisi

que señala que los ayuntamientos podrán generar consejos consultivos ciudadanos y e
ese mismo artículo un párrafo más abajo señala que el alcance de esos consejos son
exclusivamente los de acompañamiento y asesoramiento de la autoridad municipal por lo
tanto los comentarios que dicen y hacen en ese consejo se toman en cuenta pero ahí no
se aprueba nada, la aprobación exclusiva de los asuntos del municipio le corresponde al
pleno del ayuntamiento que en este caso es el de Jocotepec, si salió un comentario en la
reunión pasada de consejo ciudadano fue en el sentido de enriquecer las ideas en la calle

Conato Guerra de tal manera que aunque se comentó eso no significa que quedo
aprobado primero porque no es el consejo la autoridad competente para hacer
aprobaciones y segundo porque esas atribuciones de acuerdo a la aprobación le
corresponden exclusivamente pues al Gobierno Municipal y al pleno del Ayuntamiento de
Jocotepec, entonces nada más para aclarar si salió ese tema efectivamente y bueno para
continuar con el comentario le acabo de hablar a la Licenciada Dolores que es la titular del
área dé planeación y me comenta que la próxima reunión de consejo ciudadano es el
martes 10 de enero a las 11 de la mañana en casa de cultura por lo que se les extiende
una invitación para que asistan a esa sesión de consejo ciudadano consultivo de
Jocotepec, bien voy a cerrar este tema y voy a retomar el tema que nos ocupa en este
momento que es el del proyecto de reglamento del dictamen que envió la comisión de
reglamentos y gobernación y que es la que se está discutiendo alguien tiene alguna otra
observación respecto a ese reglamento?".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"Aquí donde dice en el artículo 8 son obligaciones de los comerciantes en la vía pública,
'o veo pues que al presidente le preocupa mucho el tema de la limpieza como obligar a

líos comerciantes a que recojan la basura, ustedes saben cómo dejan allá el barrio de
\ de aquel lado ya habíamos hecho una reunión tratando de apoyar un poco ya que

es puro alambrado de cómo ponerles ahí una barrera para que no se vaya a los terrenos
la basura porque es un plástica! el que se mete, como tratar de que los comerciantes pues
si recojan su basura yo creo que de las personas que traigan ahí en la inspección pues si
les deben decir constantemente sino ir y cobrarles yo creo porque siempre pasa lo
mismo, porque el 24 y el 25 como dejan ahí y bueno preocupado siempre el gobierno
municipal tenemos que recoger la basura y hasta andarles barriendo porque ahí los dejan
yo diría que si contemplemos una multa ahí a los comerciantes para tratar de que les
duela poquito donde es donde nos duele más pues en el bolsillo, tratar de ver ese tema
los temas que ya dijo Felipe pues tienen mucha razón yo creo que si tenemos que hace
una reunión para tratar de ver bien y que se haga el reglamento en forma".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Ese comentario se me hace muy importante aquí en el ayuntamiento se venía manejando
esta Gloria la de ingresos, el procedimiento era que pagabas 500 pesos de tu lugar y 60
pesos por la barrida por la limpieza entonces yo le dije no ahora el cobro va a ser lo que
pagan y tienen que barrer, entonces si me interesa mucho a mí que si se le aplique una
multa al comerciante que tenga sucio y a la tercera multa es desalojamiento de su
pedazo, porque luego dicen pago una multa y que es una manera que debemos de
contribuir, les digo que el señor ese Trump y toda la situación de los z y todos los malos y
esas cosas no se comparan con el peligro eminente que tenemos como mundo como
humanidad de la destrucción ecológica que estamos provocando los seres humanos y
podemos pensar que nada más en los países poderosos no en todos, no sé si estén de
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acuerdo muchachos que nos traigan garritos que nos pongan nuestro nombre y que cada
quien lleguemos y lo agarremos y nos sirvan lo que sea y le damos una enjuagadita no sé
si estén de acuerdo, para empezar porque tenemos que empezar nosotros mismos estos
cafecitos nos saben mejor en estos jarritos y sin embargo fíjense como somos de
olvidadizos a mí ya me dijeron que esto con los líquidos calientes tiene algo que nos
genera cáncer no nos mata a la primera pero a la larga a los 60 años o 70 años de
repente ya estamos malos de la próstata a la mayoría de los hombres y oye pero porque
no sabemos a lo mejor esto tuvo que haber algo y así sucesivamente sí es muy
importante, este viernes viene esta señorita Se/ene para platicar conmigo pero están
invitados los que gusten va a ser aquí en presidencia para que vean más o menos el
alcance del proyecto están limpiando mi terreno primero me dio una parte este Rubén
Flores donde únicamente el ayuntamiento puso el diesel y ahora con el aumento le digo
que vamos a bajar el diesel yo lo voy a pagar ustedes pueden ver en su momento la
factura puedo traer una copia para que vean que yo la estoy pagando ahora la otra parte
la está limpiando este Héctor ¡barra dijo el Manuel a mi nada mas déme para el diesel voy
a pagar más de 9 mil o 12 mil pesos de diesel por limpiar más de una hectárea, en ese
pedacito de una hectárea y media queremos ver si se pone la gasera ya limpia le damos

a bajadita a ver si quiere irse el de la gasera porque no se ha retirado no está ahí
porque es consciente siguen queriendo ponerse a ver si podemos poner ahí la gasera

ue no me va a caer nada mal 9 mil pesitos mensuales y luego queremos hacer el
rocedimiento de lo de la basura, quisimos rentarle un terreno al señor este de la
mpacadora quería 25 mil pesos mensuales le digo estás loco esta bueno el terreno ahí

acá lo presto y cuando dije yo acá lo presto esta muchacha me dice presidente dice
honestamente porque no nos asociamos para hacer al composta, supuestamente el
viernes que venga me va a decir cuales el viernes a las 9 aquí en presidencia si somos
varios pues nos sentamos a negociar están invitados todos, para mi es importante para
que den los puntos de vista. Honestamente los que están aquí ya fueron presidentes ya

( ^\saben que al presidente le dan dinerito por fuera y que por aquí y para acá de algunas
obras, el primer año me metieron gol porque no tengo experiencia pero estas últimas

&)bras se van a juntar unos 300 O 500 mil pesos con ese dinero vamos hacer un programa
encargue 285 láminas y lo demás en cemento para arreglar techitos y casitas le dije a
delegados ayer visualícenme 10 casitas que de manera urgente ocupen laminas, ese

inero vamos a tratar de devolvérselo a alguna gente yo al principio los primero tres
eses decía híjole ni me acomodaba, platique con mi guía espiritual y me dijo Manuel no
preocupes y me queda claro porque yo se los procedimientos cuando arreglamos las

¿filies que hay algunos que queden algo para ellos, entonces aquí en esta situación
v amos a tratar de incrementar las obras como lo estoy mencionando en algunas partes en

I caso de Zapotitán le digo que la callecita que se va arreglar se le va a poner un
'estampadito para que se vean bonitas, dicen que Manuel no tiene necesidad yo creo que
nadie tenemos necesidad para hacer la cosas bien, a veces las personas tenemos muy
malas mañana pues eso ya es otra cosa porque tantos políticos como ese gobernador de
Veracruz apoco tenía necesidad les gana la ambición y tantas personas que conocemos
nosotros horrados que llegamos a algún lugar que se te olvida el vuelto y corren señor su
vuelto o dejas tu celular o algo y cuantas más que nada más te descuidas y bueno donde
esta verdad las cosas así".

En el uso de la voz el C. Regidor Felipe de Jesús Rangel Vargas:

"Nada más en la votación volviendo al reglamento vas a poner a votación el proyecto ya
con las propuestas".

En uso de la voz el Secretario General Lie. Juan José Ramírez Campos:

"Se va a someter la votación del proyecto con las observaciones que ustedes hacen para
incorporar/as al proyecto".
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En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Que se apruebe el dictamen con las observaciones que hacían ustedes dos, le decía
aquí a la regidora para poderlo aplicarlo en estas fiestas estamos a tiempo la ley no te
marca ninguna formalidad para hacer la gaceta podemos constituir esto en gaceta para
que aplique ya la gaceta que vamos hacer con los demás reglamentos nos esperamos, y
esto lo constituimos gacetas hacemos algún formato más o menos presentable y lo
publicamos para que concluya esto en gaceta y se pueda aplicar".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Y si me gustaría que antes de que se publique si tienen alguna otra observación tenga a;,
bien hacerla saber porque a mi si me interesa, yo puedo decir yo me meto pero no
sabemos mucho de ley y mucho menos y puedo durar un mes y no lo termino y a la hora
que lo presentara yo va a tener muchas observaciones por eso digo que mejor que la
personas que tienen un poquito más de conocimiento, ustedes dos y Claudia que es
licencia y ustedes también algo que se les ocurra porque también tienen mucho d(
sentido común los reglamentos".

En uso de la voz el Síndico Lie. Arcadio Cornejo Gutiérrez:

"Hacemos la redacción y la compartimos de nuevo y si hay alguna otra corrección lo
corregimos y ya lo imprimimos".

n uso de la voz la C. Regidora Claudia Guadalupe Núñez Mora:

"Puesto que se planea por lo que estoy escuchando ya implementarlo en lo que es en
vigor para estas fiestas patronales, quiero saber si ya se definió o se está trabajando en
ello en lo que respecta al artículo 8 en la fracción XI respecto del estacionamiento de los
vehículos de los comerciantes si ya se definió algún lugar porque dice aquí: "No usar las
calles públicas o estacionar sus vehículos en el periodo de las fiestas patronales, deberán
utilizar estacionamiento público de su elección o en defecto estacionamiento que defina el
Presidente Municipal o Departamento de Reglamentos"; pues yo me imagino que todo
mundo se ha dado cuenta que si se satura el estacionamiento aquí en Jocotepec y creo
que si sería importante que les recomendemos un lugar específico para ir a estacionar
sus vehículos o bien hacerles la recomendación de que los lleven a resguardar en
algunos de los que son estacionamientos públicos porque si abarcan demasiado
estacionamiento que podrían servirá las personas que vengan de visita al Municipio",

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Tenemos un terreno yo digo que es en la zona centro todavía por la calle Pedro Moreno
yo ahí tengo un terreno como de 1,400 metros que tiene por nombre el cebadero y Hugo
mi hermano tiene uno de 500 o 600 metros entre los dos son 2000 metros, el año pasado
quisimos hacerlo ahí pero nos ganó el tiempo pero el lugar se va a destinar ahí y yo le dije
que tienen que cobrarles una pensión una renta para poner unos foquitos y que se quede
alguien de guardia ahí para cuando quieran salir los comerciantes e incluso que puedan ir
a dormir ahí porque el comerciante sino duerme en su puesto duerme en sus
camionetas".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"En grado caso que veamos nosotros como regidores oye allá están les hablamos para
que vayan para allá porque hacen un cochinero".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Chuy ese es un gran problema de los comerciantes, yo soy comerciante en las ferias y
les digo porque a veces muchos se descuidan y concesionan los baños y a las 12 o 1 de
la mañana los cierran y luego creen que los que estamos ahí no tenemos ganas de a
media noche de hacer nuestras necesidades y que hacemos las mujeres en un periódico
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en un bote, el vivir allá es privaciones pero bueno sí lo haces con responsabilidad, vamos
a tener al comandante Brido no en su totalidad del proyecto de transito que en su
momento le vamos a dar un teléfono yo creo que ahora el día del consejo para que nos
apoye en cuando vean a alguien mal estacionado rápido le hablen a él y pues de repente
vamos a usar la grúas Aguirre por eso le estamos dando celeridad para que los carros
que no los vaya llevando ahí, también vamos a empezar a recoger los carros después de
varias invitaciones urge este proyecto, tenemos dos tres proyectos muy importantes que
van a ser trascendentales pero hay que respaldarnos bien para que a la hora que
comencemos a ejecutarlos no salgamos con que la ley nos ampara y pues queda uno mafi
y te da coraje uno de esos proyectos es el de las luminarias desde que entramos estamos
duro y duro y todos y a la hora que yo les decía haber sácame tu machote de contrato
puros contratos que querían fregar asegurarse ellos, no debe ser un contrato bien sencillo
que estés seguro tu como vendedor, proveedor y nosotros como ayuntamiento, hacer el
proyecto no es tan difícil de cambiar el alumbrado público que ya existe por luminarias^
nuevas donde se paga con el puro ahorro y se ha dificultado un poquito porque yo le\ pidiendo un excedente de 120 lámparas para el libramiento de 100 w y 200 para \s callecitas que no hay, ayer nos decían en Potrerillos que hay una calle nueva que \ como 19 lampar/tas digo por el momento le vamos a mandar de las que nos dio el

ayuntamiento de Guada/ajara ya que regalaron 250 gracias a la gestión de este
muchacho se dio cuenta de que tienes que estar duro y duro, quiero decirles que el dólar
andaba en 16 O 17 pesos el año pasado y había empresas que 25 años ahorita me están

^diciendo que nos lo dejan a 12 años yo le dije primero tienen que convencerme a mí y
acúrdense que después tienen que convencer al cabildo, entonces para convencer al
cabildo les tengo que llevarles algo les digo si quieren a 8 años le entramos al proyecto,
en algunas cosas si me he metido no soy malo para negociar, por eso si les pido a todos
que cuando vean la manera de presidente está muy fácil me hagan la observación y

\j_damos una apretadita, entonces ahora que el dólar está sobre 20 pesos ya andamos
cerrándonos que ellos quieren 12 años y yo les digo que 8 años. Quiero felicitar a Chuy

or lo de la permuta que se dio si platicamos con quien le correspondía y dije déjeme ver
los números se habló por metros de los metros que son acá y dije que pasa si le decimos
que nos le baje 100 pesos al metro entonces daba como 7900 metros de 100 pesos son
790 mil pesos, entonces cuando nos sentamos con la persona le dijimos eso y dice
presidente ni para usted ni para mí 50 pesos haber sáqueme la cuenta vamos a llegar a
un millón cincuenta mil pesos y eso si chuy no hace esa observación el presidente ahí nos
vamos, yo les pido por favor a todos que si oye Manuel aquí puedes apretar un poquito
sin — al empresario, porque hay que acordarnos que todo eso va a ser generación de
empleos porque siempre el compromiso y posteriormente lo que hacen ellos si son casas
si son suites yo todo eso precisamente nos puede ayudar poco a poquito como ojala y
dios quiera no se vayan nuestros amigos, pero si se llegan a ir hay que prepararnos mi
chuy. Conozco tantas regiones aquí en México y les digo algo aquí en Jocotepec lo que
somos unos mediocres pero somos muy listos perdón por decir pero me incluyo que nos
hace falta unificarnos un poquito más, eso de la empresa de que nosotros mismos
podemos ser los vendedores directos a esos países, como es posible que en un Pueblito
como Mezquitatan tengan peleterías a nivel nacional y en USA ha porque la gente dijo si
lo puedo hacer".

En uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas:

"El pueblo que adquirió por primera vez una máquina para hacer paletas de Alemania y
ahí iniciaron la familia es Jáuregui".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"yo se poquito pero yo los invito a eso somos un pueblo grande un municipio grande que
tenemos la casta y México tiene recursos naturales muy bonitos, Jocotepec esta
privilegiado Chápala, Ajijic el mejor clima del mundo pues si pero no cambia mucho el
clima de aquí ahí, pero en comparación con Chápala tenemos más territorio más para una
pequeña empresa para lo agrícola, cuantas hectáreas tenemos 1000 o 2000 hectáreas y
tenemos mucha tierra, ayer que fuimos a Potrerillo vimos ese valle tan bonito que no
podemos hacer ahí hay que echarle ganas".

En uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Orozco Cuevas:
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"Hay que gestionar infraestructura turística efectivamente hace en un tiempo te
comentaba yo sobre la posibilidad no sé qué tan viable de hacer una réplica de un
Xochimilco en cualquiera de estas áreas, yo pienso que les daría seguridad a los mismos
pescadores y la elaboración de trajineras y le daría un aspecto muy bonito".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Aquí necesitamos no hemos metido ese proyecto como tal porque si ocupo que me
apoyen he chuy que nos hagan un proyecto así tú desplázanos las ideas pero también
tenemos que invitar a los moreros que son los que tienen lana aquí en Jocotepec, cuantos
tendremos 500 Chuy? Tendremos 500 agricultores productores?".

En el uso de la voz el C. Regidor J. Jesús Palos Vaca:

"No, no tantos, pon/e que andemos ahorita con ambas empresas unos 280 yo creo".

En el uso de la voz el C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez:

"Vamos de esos 280 yo estoy seguro que mínimo 100 tienen más de un milloncito de
pesos guardado en su banco porque ellos fiscalmente tienen que manejarse bien
imagínense lo que representaría una inversión de 100 millones de pesos aquí en nuestro
municipio y lo que representaría para ellos, nosotros vamos a crear una tercera empresa
atracciones roca y carnaval Jalisco y nuestros contadores anteriormente eran los
Ledesma hoy se convirtieron en asesores contables porque ya nuestra empresa necesita
contadores de planta ahí, tenemos tres contadores dos de paga y una hija de Hugo mi
hermano Dulce es contadora entonces ya por opinión de todos tanto los asesores y todo
dicen ya necesitamos que generen una nueva empresa y vamos a generar una empresa
donde nos vamos a manejar a través de acciones para que, porque ahorita nuestra
empresa se conforma de que yo tengo 5 o 4 juegos cada uno tenemos juegos pero
tenemos un problema cuando nuestros equipos no trabajan pues nos va mal y empiezan
los problemas, entonces esas acciones van a ser para los hijos de nuestros hijos para que

>s empiecen a idealizar que quieren tener acciones y vamos a iniciar con un jueguito
que nos van a mandar este año de Europa una montañita muy bonita que cuando llegue
los vamos a invitar, vale 140 mil euros. El año pasado yo tenía ganas de traer a los niños
de las comunidades pero no pude aquí nada más me enojo con mis amigos ya ni la pila
de carro chocones cabe aquí en la plaza, andamos invitando a otro porque quedaron

ngostitas las calles no van yo soy enemigo de quitar lo que ya está y pues aquí nada
más tenemos dos jueguitos para grandes y tanto boleto que regalamos, ayer le dije a los
delegados que me ayuden a coordinar si nos echan la mano chuy tu que conoces
agricultores que nos presten camioncitos les digo viernes y sábado de 5 hasta que
quieran vamos a pasear a los niños les vamos a dar boletitos yo voy a procurar que se los
lleven al malecón y ya después les den una vueltita en la plaza, domingo y lunes les dije
que desde las 12 pero si se organizan de 11 a 3 de la tarde los juegos tienen mucha
capacidad un teleférico pasea 500 personas por hora todos los juegos pasean 400 o 500
gentes por hora, cuando estamos cobrando no paseamos ni 2000 gentes en toda la fiesta,
Jocotepec se ha vuelto malito para los juegos pero aquí también la gente quiere
novedades juegos de estrenos y pues no tenemos la capacidad de lugar para ponerlos,
cuando la otra administración nos fue muy bien cuando hicieron expo ganadera hoy se
está haciendo también y a mí me da gusto porque uno le puede dar mayor diversión a la
gente, aquí les damos un día pero alguien nos paga el diesel porque hay que dar honor a
quien honor merece Hugo mi hermano desde hace muchos años dice oye que nos pagan
el diesel y si la función nosotros la pagamos yo creo que en esos días de función se van a
gastar 30 o 40 mil pesos de diesel nada mas pero los en migrados los pagan pero
paseamos mínimo 10 mil muchachos ese día aquí en la placita, entonces ya está para
terminar".

Después de haber sido analizado el Punto de acuerdo el Secretario General procede a
tomor loLUÍ 1 1 di Id
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TO PUNTO.- Asuntos Generales 4&f

. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz: VI

b sé Presidente si por tu conducto le puedes instruir al quien tiene la maquinaria se nos
nen las fiestas y la entrada principal por acá por donde tenemos al Señor del Huaje

bajito están los terrenos del magisterio en frente se ve feo porque hay montones de
¡erra, de escombro no sé si por tu conducto puedan emparejar para que cuando venga

te de fuera se vea diferente porque nos vemos mal con esos montones grandes, la
gente voltea a los lados y ve el escombro y se ve feo."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Ojala que pudiéramos ir los que quieran los invito hoy en la nochecita a Potrerillos no
recuerdo donde vi un arbolito natural de ramitas lleno de foquitos, imagínense lo que
pudiéramos hacer aquí de Jocotepec no es caro es trabajo es convencimiento ojala Chuy
que pudiéramos identificar quienes son los dueños de las parcelas que están de aquí al
crucero de Zapotitan donde nos pudieran ayudar a nosotros como ayuntamiento nosotros
limpiemos bien bonito ahí emparejemos y sembremos arbolitos pero posteriormente ellos
le den mantenimiento."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Yo creo que si se puede ahí les puedes meter una toma de agua con un espagueti y
pueden regar."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Ayúdame a eso Chuy porque esas no son cosas caras y son muy vistosas, cuando ya
salimos a la carretera les dije a Juan Manuel y venia yo y le dije imagínese 40 o 50
arbolitos por cada lado cada 50 metros que bonito."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:
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"Yo les digo que el ejemplo que nos puso este muchacho el del parque pues ahí está el
ejemplo todos los arbolitos que puso donde está el empaque de ellos a mano derecha
hasta la parcela de Pepe Aldrete pues ahí están bonitos ya tienen casi metro y medio."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Sabes que es lo único que no me gusta de eso que cada quien va sembrando como
quiere y pues no hay una uniformidad tenemos que hacer algo único para todos y aquí
ojala pudiéramos lo más pronto posible una reunión con todos ellos yo estoy seguro que
si aceptan."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

^
ofro tema no sé si te acuerdas Presidente que fuimos varios regidores a el relleno

anitario entonces yo acabo de ir llevo dos veces yendo y bueno no quiero hablar de la
'basura pero quiero hablar de los residuos sigue siendo lo mismo no hemos hecho nada

hí es un tema pendiente que me preocupa mucho y yo creo que a todos y también a ti
orque los residuos se están yendo a el arroyo y te digo no es difícil hacerlo nada más es

Decirle al de la máquina que nos haga la olla le pongan membrana entonces sí que tu
.- requieras aprobación aquí de los regidores que se comprara una moto bomba para

aventarlo para arriba y estallarlo y ya el sol se encarga se seca y otra vez se vuelve a
llenar y lo vuelves a aventar porque nos vemos mal porque está escurriendo y no lo

mos hecho desde la vez que fuimos porque toda esa agua se está yendo a los mantos
riáticos es una mancha negra completamente."

C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Como le haremos para darle seguimiento a esto a mí honestamente luego me volteo y se
me olvida."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Es nada más que tu hables e instruyas no sé si al de servicios públicos o a Chava
Zambrano para que se haga."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz:

"Ahorita que termine la reunión para hablarle a Chava yo te lo paso para que le expliques
como debe de ser."

El C. Regidor J. Jesús Palos Vaca hace uso de la voz:

"Lo que pasas es que si me preocupa porque por eso si te lo pueden cerrar por la basura
no pero por eso sí."

El C. Presidente Municipal Héctor Manuel Haro Pérez hace uso de la voz

"Y fíjate que hay cosas que si podemos hacer y esa es de las cosas que si podemos
hacer porque no creo que salga tan caro."

No habiendo más asunto que tratar el Secretario General que actúa y da Fe, da por
terminada la PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA, del H. AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DE JOCOTEPEC, JALISCO, 2015-2018, siendo las 11:04 horas del
día 04 de Enero de 2017.
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